

## Правила внутреннего распорядка клуба «Orange Fitness» для гостей Отеля «Звездный» Wellness & SPA

1. Посещение Клуба гостями отеля возможны только в часы работы Клуба, по будням с 07:00 до 17:00 и с 20:00 до 23:00, по выходным с 09:00 до 23:00;
2. Гость клуба обязан самостоятельно и ответственно контролировать свое здоровье (при наличии хронических, инфекционных, кожных заболеваний, а также болезней внутренних органов воздержаться от посещения Клуба) и не ставить под угрозу свое здоровье и здоровье окружающих его людей. Сотрудники клуба не несут ответственности за возможный ущерб здоровью гостя Клуба во время занятий.
3. Если во время занятий гость Клуба почувствовал недомогание, он обязан прекратить занятия.
4. Посещение Клуба разрешается только после прохождения процедуры регистрации на рецепции клуба или Wellness&SPA, а также при предъявлении для проверки на картридере ключа от комнаты.
5. Дети с 3х лет могут посещать бассейн только в сопровождении законных представителей, или сопровождающих лиц не моложе 18 лет, которые несут ответственность за их поведение. Посещение детьми до 3-х лет бассейна не допускается.
6. Законные представители (или сопровождающие лица) не должны оставлять детей на территории Водной зоны без присмотра.
7. Все гости Клуба во время занятий должны носить спортивную одежду и закрытую спортивную обувь. Занятия в клубе с обнаженным торсом запрещены.
8. В бассейне, саунах, парных обязательно ношение купальных костюмов, а также специальной сменной обуви для мокрых помещений;
9. Клиент обязан принимать душ до посещения бассейна, сауны, парной комнаты;
10. Гости Отеля во время занятий не должны мешать членам клуба и другим гостям. На территории Клуба запрещается кричать, устраивать драки и нецензурно выражаться.
11. Курение на территории Клуба строго запрещено.
12. Употребление алкоголя и наркотиков на территории Клуба строго запрещено. Посещение Клуба в нетрезвом состоянии строго запрещено.
13. Персональные тренировки на территории Клуба разрешается проводить только инструкторам Клуба.
14. Гости Отеля не должны находиться в служебных помещениях Клуба, предназначенных для сотрудников.
15. Все оборудование Клуба должно использоваться строго по назначению. Клуб взымает штраф за порчу и потерю имущества Клуба согласно расценкам.
16. Гости Отеля могут находиться на территории Клуба только в часы его работы и должны покинуть Клуб до закрытия.
17. В Клуб запрещается приносить еду и напитки, за исключением напитков в закрытых пластиковых бутылках.
18. Гость Отеля обязан убирать за собой инвентарь, соблюдать чистоту и порядок в клубе.
19. Запрещается приносить в Клуб оружие.
20. Администрация Клуба сохраняет за собой право ограничивать за собой зону тренировок в связи с проведением клубных мероприятий.
21. Видео- и фотосъемка на территории Клуба возможна только с разрешения Администрации.
22. За нарушение вышеперечисленных правил, Администрация имеет право запретить доступ в Клуб нарушившему правила гостю.



## **Rules and regulations for Hotel “Zvezdny” Wellness & SPA**

1. Guests can use the facilities during opening hours of the Club, on weekdays from 07:00 to 17:00 and from 20:00 to 23:00, on weekends from 09:00 to 23:00
2. Guests are advised to undergo a medical examination prior to joining the “Orange Fitness”. The staff will not be responsible for the death, injury, illness and mental impairment of any guests through the use of the facilities.
3. If any guests feel not very well through the use of facilities or during aerobic lessons you need to stop your exercises and to consult a doctor.
4. Before starting the trainings in the club guests must sign up at the club’s reception desk  
Guests insert room key for checking on the cardreader.
5. Children older than 3 years can use the swimming pool only with accompanying persons over the age of 18, who are responsible for children’s behavior. Children under 3 years old are not allowed in the pool.
6. Accompanying persons must not leave children in the territory of the swimming pool unattended.
7. All the guests must wear sports clothing and indoor sport shoes during training. Staying in the club with a naked torso is prohibited.
8. In the swimming pool, sauna, steam room all the guests must wear swimsuit and indoor shoes for wet areas.
9. Guests must take a shower before swimming pool, sauna;
10. Guests are requested to respect the rights of the other users and refrain from shouting, foul languages and boisterous behavior, comply with the public order rules and maintain cleanliness.
11. Smoking is not permitted in all fitness’s area.
12. Guests are not permitted to take alcohol and drugs in the fitness’s area. Guest can not use the facilities if he/she is drunk.
13. Personal training can be made only with a personal trainer of the “Orange Fitness” in the fitness’s area.
14. Guests are not allowed to be in the staff area.
15. Guests will be financially responsible for any loss or damage in the fitness according to the rate.
16. Guests of the club can stay in the club just in the work hours and have to leave the club before the closing.
17. Guests are not permitted to bring food and drink with the exception of special fitness bottles.
18. For reasons of safety and hygiene, guests shall put weights away after using, to keep order and cleanliness.
19. Guests shall not bring any weapon and arm, poison gases and highly inflammable substances.
20. The management shall have the rights to close part or all of the fitness’s facilities or special events.
21. Any filming or photographing in the fitness’s territory is prohibited without prior adjustment by the administrative of fitness.
22. The management shall have the rights to terminate a temporary membership without refund if the guest violates any rule(s), regulations or by-laws of the fitness or acts in the manner detrimental to the “Orange Fitness”.